

Jasmine Madani

# Atteindre la résurrection

*Retour à la prospérité*





# **Atteindre la Résurrection**

## **ou**

# **Retour à la prospérité**

### **Le synopsis**

La dynamique du « Retour à la prospérité » aspire à la résurrection de l'Humanité. La quête spirituelle appelle l'utilisation de quatre énergies principales : volonté d'aimer, volonté d'être, volonté de biens, volonté de réfuter le mal cosmique. Le mal n'est point une fatalité. Mais confessons, aucune individualité n'est possible sans la reconnaissance vibratoire du moi divin.

L'affiliation à la Maison du Père proclame le verbe le verbe créateur. Le Divin envoie la Manne Sacrée « le Paraclet » à ceux qui L'implore. IL aspire que les hommes harmonisent le Royaume de lumières conforme à sa volition. L'homme participe à bâtir un état prospère quand confiant il véhicule la connaissance. Il implante l'amour, moteur de l'Univers. Impliqué dans l'élaboration de ce choix essentiel, anobli il absorbe la prolifération du mal par la révélation de son identifiant : la pénibilité de vie. Ce mot dévoile « une sécheresse du cœur ».

Au même instant qu'il honore ses engagements, l'homme maîtrise ses disfonctionnements. Il sème sur le terrain défriché, la prospérité. Ce confort de vie véhiculé grâce au respect, dignité, considération de soi, des autres assainit la Terre. La planète libérée proclame l'heure de gloire.

Le Divin, l'homme fusionne. L'Unité recréée révèle ce qui a de meilleur. Le retour à la fluidité véhicule la richesse. L'occlusion désagrégée confirme l'édifice d'un état de grâces. L'homme concourt au bonheur d'autrui. Tout est accompli selon les normes du Grand Architecte de l'Univers.

# **Atteindre la Résurrection**

## **ou**

# **Retour à la prospérité**

### **Références du passé**

Après avoir véhiculés maintes confusions, corruptions, d'incohérences en tous genres, les hommes arrivent vivants mais non prospères à la porte du Troisième Millénaire. Ces décennies écoulées n'ont point répondu à l'ordonnance du Christ malgré qu'il ait envoyé sur Terre son fils « Jésus de Nazareth » afin de montrer l'exemple d'une vie remplie d'amour et de sagesse.

L'enseignement christique témoigne que la fidélité, l'honnêteté, la sincérité soutenues par la croyance en Dieu éclaire le passage qui mène de l'ombre à la Lumière. La connaissance des lois universelles rendent grâce au Divin. Elles délivrent l'homme de l'esclavage. L'Humanité entrevoit la consécration de la réalité qui symbolise l'amour inconditionnel.

Ce grand frère initié, prophète expose avec simplicité la causalité de l'existence. Actuellement la vie est reliée à la mouvance karmique d'un fonctionnement inadéquat construit par l'homme ignorant ou prétentieux. Afin de détacher l'Humanité du fait désastreux, IL évoqua la loi d'amour, moteur essentiel de l'Univers. L'abnégation de soi n'est point le dénie, mais indispensable afin d'atteindre l'achèvement par un travail d'ouverture. La matérialisation de l'objectif est obtenue d'une lutte volontaire, déterminante en vertu de fermer les portes de la demeure du mal. La régularité, la pugnacité, la persévérance incarnent des vertus essentielles.

Les pratiquer au quotidien aide à mener à terme la mission assignée par le Créateur.

L'aide précieuse du Christ demeure tangible à ce jour car non achevée. Le discernement intuitif indique aux hommes l'accès à d'un plan supérieur de conscience. La Lumière diffusée, éclaire le bonheur prôné. L'homme qui s'y approche réalise ses rêves. Heureux, il transmet à ceux qui le

sollicitent la clé qui a permis l'accès. Sa gloire transfigure les êtres qui croisent les paramètres conquis par la détermination d'être loyal. Il saisit le fonctionnement de la loi de synthèse. La perspicacité en symbiose avec les vibrations divines et l'application à se perfectionner font qu'il est cité en exemple. Les frères d'armes, admiratifs, tentent de lui ressembler. La fraternité n'est plus un vague mot. Implantée, elle donne à la vie, un sens honorable et constructif.

### **La notion du prochain incarne une valeur positive**

Les êtres anoblis, comblés d'énergie bienfaitrice aident spontanément leurs prochains. Investis ils aident les frères qui croisent leur sphère d'influence. Devenus prospères, le partage n'est point un problème ; il devient une réalité constante. Leurs empressements à aimer et à honorer la vie les aident à dénouer et rectifient les déviations fallacieuses. Ils secourent, détachent les prisonniers ancrés au domaine de l'illusion. Leur dynamique, les amène à concrétiser facilement leurs désirs ainsi que ceux des personnes dont le dessein est mêlé à leur existence. Ensemble ils accueillent l'avenir. La réalisation de leurs objectifs les adjoint de se fondre à l'existence, à veiller à l'embellissement de la planète. Le travail accompli appelle le bénéfice. La Lumière Christique apparaît dans les familles prêtes recevoir. Elle régule les dérives. De leur plein gré ces foyers participent à l'épanouissement du Monde. L'alchimie entrevue merveilleuse, la crainte de manquer disparaît. La place disponible convie l'abondance.

### **La coloration du vécu planétaire**

Le vécu historique des nations arbitre la configuration du plan terrestre actuel. Aujourd'hui la nature emmurée dans les paramètres, coordonne les étapes évolutives selon le travail effectué à respecter le droit au bonheur. Si ceci n'est pas le cas l'homme donne corps à la régression.

L'implication à se parfaire, aide à déterminer ses choix et à les concrétiser. Les périodicités rythmées selon involution, évolution attestent punitions ou récompenses. Le sens punitif rappelle à respecter la volition de l'ordre préalablement établi. Les sanctions amènent à se demander pourquoi ce contre coup de vie. Le pourquoi assimilé évoque le prix à payer pour d'absorber la restriction, la pénurie, le chômage. Travailler dans ce

sens permet de saisir les débordements, les fautes ainsi que le moyen d'y remédier. Les récompenses valorisent les efforts à promouvoir la volonté de bien. L'homme vertueux obtient le droit d'intervenir sur les mobiles qui provoquent l'écoulement de faits indésirables.

La passion des hommes soumise à la navigation de la raison de causes à effets est difficilement contrôlable. L'involution construite d'impulsions impropres à bâtir et à garantir le bonheur, pèse sur les épaules. Ce poids est la raison majeure, qui actuellement empêche l'Humanité de se redresser. Les pensées karmiques ainsi que les faits et gestes qui en découlent tractent des desseins inadaptés à construire le fondement d'une personne, d'une famille, d'une démocratie, d'un pays, d'un continent, du Monde. La carence d'amour souligne l'absence de respect.

La désharmonie façonnée de soins inhibés, incongrus n'autorise point le maintien de l'homme.

Le monde menacé de disparaître éprouve des difficultés pour se nourrir. Il n'arrive pas à répondre aux besoins légitimes. Par malchance, il n'incarne pas dans sa globalité l'exemple de ce qu'il aspire. Pour protéger la planète, le Divin mécontent brise l'alliance. L'homme exclu du paradis, descend d'un pallier. En errance, il vit la turbulence inféconde de pensées impropres à implanter le bonheur. Tourmenté, il perçoit la construction hideuse édifiée par inadvertance, faute de connaissance ou de désir de se parfaire.

A moins de vouloir lâcher prise, il est rare qu'un individu ordinaire dispose du potentiel de contrôle sur les conséquences qui circulent sur son espace temporel. Il est confronté à subir les impacts puisse qu'il est le responsable. Afin de se sentir libre et quand le moment se présente à ses intentions, il répondra des fautes si non il est condamné à subir le poids du karma qui symbolise sa part de responsabilités. Quand le mal retourne sur son territoire, il embarque avec pertes et fracas les personnes qui ont entretenues les bassesses du pourquoi de sa présence.

## **La puissance du Paraclet**

L'ignorance condamne l'homme à être le pantin de sa propre histoire. La volonté de sortir du marasme octroie la liberté d'être. Le sage ou le repenté énonce au plus profond du cœur : « Mon Dieu que ta volonté soit

mienne ». Ce choix conscient autorise de transcrire la volonté du Père créateur sans véhiculer de détriment envers qui que ce soit. Le vœu prononcé en sincérité est entendu du Père qui reconnaît le fils. L'alliance reconstruite exauce les souhaits qui participent à l'épanouissement de la planète.

L'Univers par l'envoi du Paraclet transcrit ce qui est utile à l'accomplissement du règne de l'âme. Dieu reconnaît en l'homme appliqué, le fils. Ce dernier témoigne par des actes prudents appropriés, pondérés, la vérité révélée. La foi exprimée, colorée d'intimes convictions, de croyances fait de lui un homme libre. Il avoue humblement l'affiliation à la maison du Seigneur.

L'alliance formulée atteste que le Divin et l'homme fusionnés fondent le salut du Règne spirituel. L'homme qui reconnaît le frère pour partenaire, ne peut ni l'agresser, ni le soumettre, ni l'exclure. Ensemble ils incarnent la recherche de chacun : l'amour. L'extériorisation du bonheur engendre le Jardin d'Eden. Ils avancent et solidaires ils partagent le fruit de leurs expériences. Ils tendent vers la prospérité. Contents, ils témoignent par les offrandes posées aux pieds de la croix que l'ouverture du sésame qui déverse sur l'Humanité l'abondance promise par les apôtres n'est point un leurre.

### **La conséquence de l'infortune ou de l'abondance**

La conséquence de l'infortune ou de l'abondance sont gérées par les lois célestes. L'homme ne fabrique pas l'énergie. Il la capte selon la coloration du mental de l'instant présent. Il intercepte leur matérialité grâce aux facultés à obéir à l'ordonnance du Grand Géomètre de l'existence.

Les réalités fusionnent et mutent l'équation sollicitée quand la détermination de bâtir l'euphonie est réelle, sincère. Aussitôt le synchronisme expose les paramètres requis par l'agencement d'une vie appréciée, féconde, généreuse. Chaque homme en vue d'y participer a l'obligation de répondre à l'énigme exposée.

Ne perdez pas de vue qu'inévitablement l'erreur de conception tracte le désaccord. L'écho du cri tapageur ou la prétention n'autorise pas l'aboutissement du projet. L'inimitié extériorisée dans les paramètres

défectueux laisse apparaître l'extériorisation infructueuse, stérile remplie d'iniquités. La forme énonce le malaise l'envahir, puis l'extériorise. Elle souhaite sincèrement que la défektivité soit reconnue puis rectifiée pour que l'homme puisse délivrer son meilleur.

Elle sollicite que l'homme y remédie. Avec courage, elle demande que la souffrance insérée en son sein soit compris, reconnue. La polarité positive aspire éviter l'écoulement de faits désastreux, pénibles, souvent blessants. La bienveillance protège du désastre les partenaires engagés à résoudre le différent. N'oubliez pas que les actions, les pensées coordonnées à la résonance de cause à effets déterminent pour tous la qualité de l'existence.

Parfois impossible d'ingérer la discorde, l'entente brisée génère un désaccord plus conflictuel.

Ce conflit est sustenté par l'aspect négatif révélé. Rien n'est résolu, tout est à refaire. L'homme n'a pas conscience du mal qui le manipule, le rend agité. Il méjuge l'entretenir, aggraver le bagage karmique planétaire. Dans son coin, le mal se régale des bêtises déversées à ses pieds.

Elles nourrissent les chimères de son existence illusoire.

En vertu d'accueillir l'épanchement de Lumières, la sagesse déferente à l'un ou à l'autre des partenaires autorise par abstraction, l'accès du passage. Ce geste de charité chrétienne concède humblement à l'être aimé de se glisser afin de demeurer dans l'alignement d'une vie prospère.

Le fait de chercher à aimer non à être aimé, concède l'alléance. L'opposition transformée en conciliation consent à ce que la Lumière soit fécond. L'obstruction désagrégée grâce au travail de l'être aimant concède que les hommes alignés à la loi du mérite accèdent à la matérialité de leurs choix. La fusion crée l'amalgame qui enfante l'alchimie. Les convergences absorbées, la complémentarité tangible, symbolisent l'union des hommes garants du devenir. Transfigurés, ils font face aux devoirs et aux droits avec sérieux et application. Cités en exemple, ils incarnent vers quoi l'Humanité tend.

## **Le retour à la case départ imposé par la loi**

### **L'engorgement de la situation**

Dans le cas où aucune solution n'apparaît dans la configuration souhaitée par l'Univers tout le monde retourne à la case départ. Pour tous, le passage est refusé. L'expérience non transformée en substance nécessaire à l'évolution de vie produit l'échec. Les portes du Nirvana demeurent closes. Elles ne reçoivent point de dynamique énergétique commanditée par l'impact de l'ouverture. La clé porteuse de plus dignités, de respectabilités, d'amour demeure bloquée.

Impossible à la transfiguration d'être accomplie, une partie du travail réalisée périt, obstruée par l'ombre du maléfice. L'occlusion génère la régression. Les ténèbres gagnent du terrain. Les maladies auto-immunes pourvoyeuses de complications surgissent à moins que l'homme désireux de se parfaire accède au pourquoi de l'échec et y mette un terme.

L'engorgement est désagrége par le laser de la connaissance. Quand va-t-on le comprendre ? Ce qui est élucidé avec discernement appelle l'arrivée d'un potentiel fructueux. La nature qui n'aime pas les vides octroie l'abondance. N'oubliez pas qu'il appartient à l'homme d'en faire la demande au nom des frères. Ce travail effectué, les capacités développées, la conscience quadruplée, la vie sourit. Le fait de savoir brasser large accorde à ceux qui sont prêts à recevoir confort, joie, prospérité. La formulation comprise dans l'expression des paramètres, concède d'apprécier l'existence donc Dieu.

Quand un homme discourtois voile ou vole une partie de Lumières pour obtenir un avantage, il barre la route à la fluidité de vie dont il fait parti intégrante. Le mal tapit dans l'espace maléfique est décuplé par la gestion d'intérêts mercantiles ou vénaux. Cependant il perd la face, face à l'impétuosité d'une anarchie conquérante plus virulente. Envieux, malintentionné, égoïste, le mal tire profit du moindre égarement. Il tente de soumettre un mal inférieur. Ce combat épuise la nature, la rend stérile, inféconde, précaire. Quand le déséquilibre engendré par l'attaque n'est pas appréhendé par l'assimilation du pourquoi, il désoblige la nature. Handicapée, desservie, elle ne peut répondre, ni vieller aux besoins légitimes. De ce fait, la civilisation est appelée à disparaître. La précarité rependue atteste l'effigie de la désolation. La grisaille du décor témoigne des fourvoiements de l'homme envers l'homme et de l'homme envers le Divin. Plus rien n'est possible. L'absurde triomphe de l'aveuglement.

Selon le cas extrême qui vient d'être traduit, inévitablement le travail fourni est assujetti à servir la loi du plus fort. Le capitaliste ne permet plus au moindre de gagner correctement sa vie. Le mal domine sous le couvert d'un voile illusoire, pernicieux, défectueux. L'ouvrage perd son authenticité puisque transféré sur un plan où est négocié marchandage ou vilénie. La disgrâce implantée transcrit l'incohérence. Ce discrédit ne tracte aucun bénéfice. La forme produit ce que niaisement ; elle absorbe. Les sphères d'influences gravitent autour du profit non d'un gain.

Avant toute chose le mal garnit son portefeuille ce qui lui donne l'opportunité de vivre de phantasmes dont il est si friand. Il ne recherche nullement à se coordonner à la volonté divine.

Il est géré par tout pour moi, rien pour les autres. Il prêche pour sa paroisse non le fait d'aider son prochain. Il ignore s'exclure de l'essentiel. Il gère un état séparatiste ou l'exclusion est confirmée par l'implantation du discrédit qui confirme la carence d'amour, dont l'intolérance est un dérivé.

En maintenant ces agissements stériles l'homme qui véhicule le mal ignore se priver d'amour, de richesses, de Lumières. Peu à peu la disgrâce affiche sur le visage la coloration des fautes 7 effectuées. L'ombre projetée, l'isole des proches. Il se sent de plus en plus seul. A ce niveau la fatalité reprend les droits attribués. La dislocation survient. Elle met un terme au champ d'expériences non compris. Les travaux en suspens sont reconduits

lors d'une prochaine réincarnation. ADN ou la mémoire cellulaire enregistre ce qui reste à accomplir du vœu de se parfaire pour ingurgiter le karma. L'homme a le devoir d'y répondre s'il veut atteindre le plan de l'achèvement. La foi rédigée dans ce but, garantit l'accès du chemin du perfectionnement de soi à travers tous et de tous à travers soi. Le concept de l'alliance cohérent aux souhaits extériorise l'expression de volonté de bien. Elle favorise l'offrande du meilleur dans l'aide octroyé à autrui.

### **Le mouvement de bascule**

Afin de sortir idem du tunnel affligeant, il est nécessaire de se conformer à la chose désirée avant l'extériorisation de la matérialité. L'homme s'abstrait au plus vite de ce lieu d'altération. Il ne correspond point à la recherche engagée. L'endroit attaqué à cause d'une carence de volonté, d'un manque d'application exige qu'il reconnaisse sa part de responsabilité. Conscient du fait, il accepte de retourner sagement à la case départ. Pour s'abstraire de la souffrance qui tente de l'envahir, il confesse le but requis de ses intimes convictions. Il brasse large. L'alliance salutaire évoquée, engendre la métamorphose souhaitée. L'ego uni à la flamme divine fonde l'alliance. La note accordée résonne harmonieuse, joyeuse, paisible, productive. Elle perce le voile opaque de l'ombre. Avec dignité il reprend le travail qui conduit à l'achèvement. L'action produit un bénéfice appréciable qui alimente un égrégore de pensées constructives. Les frères qui en font la demande y accèdent par la méditation. L'alchimie reçue est régénératrice, constructive, conservatrice.

L'homme repentant accueille le confort de vie. Il porte le témoignage évident que le Divin récompense les efforts qui finalisent l'objectif d'un plus grand nombre. Les hommes partagent avec leurs proches les dons reçus en récompenses. Libérés d'entraves ils proclament avec fierté : que Lumières, Amour et Puissances restaurent le paradis terrestre. Leur travail pourvoit au bonheur de l'Humanité quelque soit la couleur de peau ou l'éthique de vie. Le résultat obtenu absorbe le territoire des ténèbres.

### **La soumission au mal ou l'utilisation des lois maléfiques**

L'individu soumis à l'influence du mal ignore donner naissance à un désir vorace, incontrôlable.

Vindicatif par l'énoncé de prétentions, le mal est insatisfait. L'attrait du trop l'engloutira à moins qu'il lâche prise et de souhaite avec ferveur d'aboutir à l'objectif fixé par le pourquoi de sa réincarnation. Quand le but est atteint, il partage le bénéfice obtenu avec les personnes qui côtoient son espace temporel. La renonciation aux tourments est indispensable quand on veut exprimer librement la foi en Dieu. Le libre arbitre requis, souscrit de renoncer publiquement à Satan. Le mouvement de bascule a lieu. L'homme libéré du domaine du mal, intègre le sein divin. Il exprime le vœu ardent d'atteindre la réalité prévu par le concept du travail quêté par la voix de l'âme. La fidélité à l'ouvrage, la persévérance, la patience, le courage garantissent de finaliser. La récompense à la hauteur de l'effort fourni à vouloir le bien d'autrui, est gratifiante.

La nature n'aime pas les vides, elle gratifie l'homme courageux d'un plein d'abondance. Ce dernier a discerné à temps les pièges du mal. Il n'a pas succombé aux intrigues. Il a avancé serein sans colère, ni jument, ni critique. Il a évoqué et pratiqué le pardon rédempteur. La Lumière reconnaissante lui ouvre la voie de l'authenticité. La Divine Présence acquiesce qu'il se détourne de la maison du vilain. Le mal ne possède nul moyen de le rattraper. La tentation pernicieuse restée vaine n'a pas autorité sur des instances réfléchies, appliquées, érigées à vouloir le bien d'autrui. Protégé par la Lumière, serein l'homme anobli poursuit le chemin. A la croisée des chemins il se dirige vers le centre de la verticalité positive. Ce passage est défendu. Le mal n'est pas le droit d'y circuler. Au Royaume de Lumière aucune projection de négativité n'est envisageable. La Lumière annihile le pouvoir du mal dès lors qu'elle éclaire les manigances de ses calculs perfides.

Les portes de l'enfer se referment sur celui qui refuse allégeance à la Maison du Père. Les loups se dévorent. Le plus féroce triomphe mais dans les alentours il n'a plus rien pour le nourrir.

Pourvoyeur de mal-être il met un terme à son enfer. Il s'autodétruit.

### **Comment est traduit le non lieu ou la réussite de l'objectif**

Le non respect ou la carence de conviction de la chose recherchée conduit à coup sûr à l'insuccès. Le voile inconscient projeté sur l'aspiration

conforte l'adhésion aux lois du mal. La réalité ternie d'une ombre pernicieuse ne laisse point entrevoir la transparence liée à la vérité. Il est utopique qu'elle fleurisse selon la conformité choisie. La carence de Lumières obstrue le passage qui mène à l'achèvement prôné. L'insuffisance de nourritures spirituelles appropriées à la réalisation ne dessine ni nourrit la trajectoire de l'objectif. L'obscurité demeure. La projection du mal sanctionne. Il se gave des craintes extériorisées. Impossible à l'homme d'aboutir à l'expression tangible de l'accomplissement. Le projet avorte.

Ne perdez pas de vue que la couleur de la dynamique d'amour prend forme et agit dans la spontanéité de l'instant. L'authenticité exprime la coloration de l'arc en ciel. L'apparition échafaude la complémentarité des couleurs, l'édifice du succès. L'Humanité fondue à la Divinité extériorise le sceptre qui authentifie la gloire de chacun. Comprendre ce cheminement assure d'accéder au meilleur de l'existence.

L'homme partage la réussite avec les frères proches de sa zone d'influence. Grâce à l'amour, il incarne l'exemple d'une recherche appliquée, dévouée, exaltée qui aspire au bien de la nation, de l'Univers. La résonance d'une joie de vivre émane de son être. Abnégation de soi, laisse entrevoir la place laissée vacante. Elle comble de vitalités les personnes qui s'approchent. A ce niveau le courage, les efforts, la patience, absorbent les oppositions. L'homme consciencieux permet à autrui et à lui même d'intégrer ce qui est utile. La transcendance consent d'aimer et d'être aimé puisse qu'affilier à la quête du bonheur, il exprime le désir d'être lui en la reconnaissance de l'autre. Il aperçoit dans le regard de l'être aimé l'expression recherchée de la complémentarité. L'expansion, l'enthousiasme, l'amour du sauveur, implantés dans les corps éthérés confessent l'éveil vibratoire du moi divin. Identique à celui des frères, ce moi reconnu de tous et se reconnaît en tous. Grande est la consécration du moi intime. Honoré l'homme dépose aux pieds de l'Humanité le bénéfice du travail effectué. Sa conscience régénératrice, constructive, conservatrice pourvoit à ce que le Monde soit à l'image du Divin. Il partage le rayonnement de Lumières. Le désir prédominant de servir atteste la foi.

Le sacrifice conscient rend sacré le sens de la vie. L'exercice facilite la détermination d'être, de penser, d'agir, de grandir. Il confirme que

l'homme avance. Il transmet la Lumière aux gens qui sollicitent l'approche vertueuse. Il délivre les prisonniers soumis à la damnation. Gardez à l'esprit que les hommes représentent l'identifiant de ce qu'ils cherchent. Ils obtiennent toujours ce qu'ils méritent en bien ou en mal selon le sens qu'ils abordent la vie. La sagesse dont certains sont pourvus transcrite à travers des actions précises, les ordres révélés par la partie du cerveau coordonnée au mental intuitif de la Triade Supérieure. Ce précieux commandement véhicule le Grand Souffle de l'Esprit Saint : le Paraclète. La connaissance est attribuée aux hommes et aux femmes qui humblement demandent le droit de pénétrer ce savoir. La Divine Providence appelée pourvoit amplement à satisfaire les appels sincères.

Les hommes atteignent la légitimation de leurs choix quand ils formulent une requête fondée sur un désir légal. Il sied à tous. La résonance émise convie l'harmonie. Le succès est vibré et suscité par la proclamation vibratoire de foi. Elle prononce le désir ardent de sortir de l'ombre, les frères en détresse. Ces derniers au plus profond de leur âme, crient au secours. La puissance libératrice pour être entendue résulte de l'unité de l'ensemble. Unis grâce à une coalition solidaire, cohérente, les hommes collaborent à édifier une matérialité bienveillante, bénéfique, salutaire. Elle soutient les recherches entreprises pour le confort de l'Humanité.

## **La valeur bénéfique du pardon**

### **Le pardon a valeur de confession**

Quand l'homme pardonne, il est évident qu'il se pardonne les mêmes erreurs si non le pardon n'atteint pas la valeur de l'absolu. Pour tous ceux qui le souhaitent sincèrement, le karma de navigation de causes à effets est annihilé. Dans la zone d'influence concernée, les misères implantées dans les corps éthérés sont déracinées. Asséchées, elles disparaissent ou se mutent sans laisser de trace désagréable. Le lien qui sustentait la désolation a été définitivement arraché par la volonté évoquée en sincérité. Ce couloir ne tracte plus de nocivités qui tentent de soumettre le miséreux ou autre à la damnation du mal.

La place qui résulte du travail approfondi, est purifiée. Elle accueille la venue d'un potentiel fabuleux. Les compétences s'accroissent. Avec ferveur l'homme les dépose au pied de la croix. En leur cœur ils reçoivent le pardon miséricordieux. Les péchés effacés, les entraves dissoutes, la flamme de retour dans le tabernacle octroie santé, prospérité, bonheur. Avec sagesse l'homme comprend l'importance des proches, le rôle de chacun. Ils ont pour approche la volonté de réduire les écarts de convergence en vertu que l'ouverture soit Lumières.

L'alliance fraternelle formulée, diffuse une vie appréciée en tout frère digne de porter et de transmettre le privilège du savoir. Solidaires, ils bâtissent une légitime démocratie.

Le partenaire qui s'oppose au pardon ne dispose point de moyens adéquats qui l'aideront à appréhender le conflit. Il n'a pas conscience de fabriquer lui-même le poison qui s'oppose à lui.

Il ignore comment sortir du conflit dans lequel il s'est précipité par colères, ignorance, manque de discrétion, ou tout simplement le refus de construire, de partager, d'avancer. De l'autre côté, celui qui rend les frères envieux, jaloux ou qui tout simplement s'approprie ce que les autres apportent, produit l'exclusion. Il mésestime projeter le voile qui barre la voie à la réussite. La prétention, la honte, la jalousie, l'envie sont des écueils où les hommes trébuchent souvent. La chute rend amère.

Les hommes galvanisés par la faiblesse d'autrui ou leur largesse ne s'impliquent guère à honorer la vie. Dieu n'autorise pas la réussite convoitée. La disgrâce implantée dans le corps d'apparence émerge... Elle cause problèmes. Ils nécessitent d'être résolus afin que l'homme ne perd pas la face, face au destin. La réparation des dérives exigées est un rappel à l'ordre. L'injonction portée à l'esprit souligne de s'aligner à l'ordonnance divine, d'y respecter les divins commandements.

Dans l'instant l'homme ne dispose pas de la clé d'accès du plan qui accorde la volonté d'être, d'agir, de penser, d'apprécier afin d'être libéré du mal de vivre. Actuellement encombré de pensées impropres, il erre dans le néant. Ses yeux reflètent l'intensité du tourment véhiculé.

Enfin d'endiguer cela, il nécessite d'exprimer de saines paroles, l'humilité d'un ressenti aimant pour ne point blesser autrui.

L'action d'une tendre compassion efface bien des écarts de conduites. Evitez de saccager la matérialité de l'amour. Sans vouloir inférioriser, ouvrez votre porte du désir ardent de sauver l'être aimé des griffes du mal. Délivré des ténèbres, le sauvé rend grâce au sauveur d'avoir amené le mal à s'incliner devant la magie de l'amour. La foi triomphe. Le mal régresse, puis capitule. L'abdication ouvre le chemin de rédemption où chacun confesse la culpabilité de ses écarts ou débordements. La confession reconnaît l'énergie sublime appelée Dieu. En lui l'Humanité pénètre la vie, l'être et le mouvement. Sachez reconnaître que nous représentons le corps glorieux de Sa Manifestation. Le Divin accueille les hommes tels qui sont, sans préjugés

ni couleur de peau. Le cœur aimant, il les absout de tous péchés. Assimilez, gaiement, sans retenue que nous sommes tous les enfants du Père.

### **La puissance rédemptrice du pardon**

Le pardon rédempteur est entrevu lorsque l'homme incorpore dans la profondeur de l'âme que la présence des autres à ses côtés répond à démasquer les défauts réciproques (principe de l'effet miroir). Acceptez pour vérité que l'apparition des êtres croisés sur le chemin est allouée par la bonté des anges gardiens. La résonance de l'approche comprise dans les paramètres exposés aide à atteindre la perfection de soi, allouée dès qu'on veille sur les autres. Ceci assimilé, confesse de reconnaître « le sauveur ». Saisir l'effet miroir accélère l'absolution des erreurs.

L'œuvre purificatrice rétablit l'ordonnance de l'Univers. A l'issue du principe le sauveur et le sauvé fusionnent. L'unité de l'homme, de la femme reconstruite grâce à l'alliance témoigne que les deux font un. La juxtaposition effective prononce le mariage. La célébration honore la gloire de chacun. L'union respectable convoitée développe le privilège d'améliorer le corps cellulaire de la planète. La vitalité acquise accroît la qualité de l'heure de vie. Les résidents qui peuplent le Monde peuvent y accéder si tel est leur désir. Le voile précaire résorbé laisse la place disponible à plus de Lumières. Les facultés véhiculées sont sagesse, amour, initiations aux principes divins.

Les hommes découvrent le rôle de l'Humanité, le pourquoi de leur présence sur la planète Terre. Le travail largement rétribué témoigne de l'aide offerte au déploiement du Royaume des Cieux. Reconnaissants ils participent à la purification de la Terre et ils veillent à ce que le retour du Divin soit tangible. Cet acte n'est point un leurre. Il facilite l'approche du Messie.

Dieu transcendé par l'effort appliqué des hommes accueille la foi évoquée. La main sur le cœur il accorde miséricorde. Content il facilite les ascensions dont les paramètres requis participent à l'évolution d'autrui. Il se reconnaît en ses fils et les fils se reconnaissent frères. L'alliance innove de légitimes attributions. Ces emplois contribuent à instaurer, restaurer la grandeur du règne de Lumières. A l'horizon, un état de paix consent une

approche créative. L'abondance accorde aux fils de Dieu, un pouvoir d'achat confortable. La précarité disparaît. La fin du monde ne profile plus la vision d'un spectre infernal. Les choses, les gens, les animaux, les minéraux retrouvent leur juste place. L'homme pénètre l'harmonie du dessein de l'Univers en la complémentarité de la femme. Chaque frère rétribué selon la valeur du mérite évolue en accord avec le principe divin. Heureux il entonne l'hymne à la joie. Le Royaume des cieux apparaît sur Terre. Tout est octroyé en abondances. La maladie ne sévit plus. Elle n'a été qu'une illusion reliée à la demeure du vilain afin de permettre à l'homme d'absorber les dérives discourtoises.

### **Le salut du pardon**

Le pardon rédempteur offre un nouveau départ aux hommes qui ont la chance d'y accéder. Le cœur ouvert vers l'avenir, la transparence triomphe des difficultés. L'homme engendre des actes légitimes qui finalisent les souhaits évoqués. Il génère le bonheur. Il entrevoit grâce à la genèse alléguée, une chance de se rapprocher de l'absolu. Il saisit la profondeur de l'enseignement christique. Il l'intègre. Impliqué, il ancre en son âme et conscience la ferme conviction de transmettre ce précieux trésor à celui qui humblement demande de l'aide.

Le Divin remercie aux centuples les services fécondés à encenser la gloire de l'Humanité. IL offre le potentiel de développer la magie impliquée à l'énoncé de la phrase. Spontanément il apparaît devant soi une vision fabuleuse, généreuse, miraculeuse. Elle incarne la présence d'une magnificence. Elle confirme l'omniprésente, l'omnipotente, l'omniscience d'un bonheur sans faille, ni limite. L'extériorisation personnalise l'aboutissement de la recherche en l'exploration du Graal magique. Le moi divin réveillé prends les commandes et grâce au chemin effectué l'amour aboutit à un partage absolu sans émettre de condition particulière au fabuleux principe de résurrection.

Voici comment apparaît le symbolisme du Graal : le socle du vase est entrevu à la base des épaules. Il est surmonté par le prolongement du cou. Le réceptacle de ce vase est dessiné par les lignes ovales de chaque côté des joues. Il s'ouvre sur le dessus de la tête grâce au à la mise en activité du coronal. L'ouverture ce chakra relie l'homme au Divin et le Divin à

l'homme. La Triade Spirituelle y verse l'enseignement christique à celui qui ose le demander. Ce précieux réservoir reçoit l'abondance, la bienveillance, la protection du Père.

Dans l'instant présagez humblement de ne pas être atteint par le fléau du mal pernicieux alimenté d'intentions plus ou moins malhonnêtes qui émanent du mental galopant. Aspirez à déterminer grâce à l'usage de la volonté, l'âpreté d'être. L'aspiration de réfuter toute distorsion demande de prendre en compte les audaces immorales du mal destructeur de consciences, vampire d'énergies. Les tentations surgissent en nombres. Le mal provoque une dépression maligne et ainsi se gave de négativités moins polluées.

Attentivement observez les paramètres énergétiques engagés à véhiculer la destruction. Vous obtenez l'identification nécessaire de l'outil ou du remède à utiliser. Ils empêchent le mal de finaliser l'œuvre néfaste. La victoire transcrite grâce à la conviction d'absorber aux quatre points cardinaux la dangerosité dispersée, sied. Elle laisse apparaître la radiancé des mois divins. Ils convergent vers le point jaillissant. Ensemble, les hommes tentent de se fondre à l'émergence de la sur-âme. Révélés dans la splendeur de la résurrection, ils accueillent le Divin en leur cœur.

Impliqués et appliqués à poursuivre l'ascension, ils désembourbent le passage afin d'y cheminer les citoyens qui désirent construire un état démocratique prospère. La détermination d'aspirer et de participer au bonheur de tout homme en est le slogan.

